



煤ヶ谷駐在所

厚木警察署
煤ヶ谷駐在所
編集* 渡部
Tel 046-223-0110

夏休みにおける少年の非行・犯罪被害防止

開放的な夏休み！社会のルールを守って、楽しく過ごしましょう！

- 『深夜はいかい・喫煙・飲酒』は、非行・犯罪被害と隣り合わせ！

・ 深夜はいかいをきっかけに不良グループに誘われたり、犯罪の被害に遭ったりする危険性が高くなります。

・ 少年の喫煙・飲酒は、成長期の身体に悪影響を及ぼします。

・ 喫煙や飲酒を繰り返すうちに罪悪感が薄れ、薬物乱用などに走る危険性が高くなります。

・ 保護者は、子供の無断外泊や喫煙・飲酒から目を背けたり、大したことはないと見過ごしたりせず、きちんと注意し、子供が納得するようよく話し合いましょう。

- SNSがもたらす危険性！安易に考えず、利用方法を決めて子供を守ろう！

・ SNSを通じて、
 ◆ 遊ぶ金欲しさに特殊詐欺に加担する
 ◆ 興味本位で大麻などの薬物を入手して使用する
 ◆ 言葉巧みに裸の写真を送られたり、児童買春の被害に遭うなど犯罪に巻き込まれるケースが後を絶ちません。

※ 今後とも将来を担う少年が健やかに育つよう、少年を取り巻く有害環境の浄化対策にご協力をお願いします。

夏期におけるレジャー事故の防止

～楽しい夏を過ごすための心掛け～

遭立くらしがいし9一難て、山れて約がて件五金山に不岳まお4約多マ三和岳至な十遭しり割4くイ人3遭るど分難た。幅占を生ス、中防こと知装多広め占し二前に止いてみて三年お見・では世い、い人にける年まで代すだべ山の別。つて岳の態た減遭生、は様も少難の理る傾ひ。別のへは向代でのマーが歳は依イ三見増以道然ナ五加上迷とス件

◎てく面ジ切団に特力比イそ前行みア、自ヤ夏な体よにヤ近マナの年令水動ずウ自然1は、水等る。25年イスに和難し、ト然にを難と水マクのナ5ち比3防ま危ドな触染海防の難へ、発ス人、ベ年止し隙アられしや止情がス作生5、海で中対報目タ業状人で死における水死者は8人、減者数は9人前ましまし年比で、年マ

よをでるむ河うきのはレ機川、ち事のジ会山ん故危ヤが山増など、アウ季ア節ウトドアでレ

事件記録板

5月中旬から6月中旬までの事件は、

特殊詐欺、空き巣、侵入盗等の発生はありませんでした。

※ 今までに何度も振り込め詐欺に遭わないように注意喚起をお願いして来ましたが、未だに清川村以外では多く発生しています。どうか騙されないようご注意願います。

駐在所の独り言

～失敗する前に自己中にならず、社会性を身に付けよう！！～

最近、朝の小学生の見守り活動している時の事です。信号待ちの小学生から「黒歴史」がありますか？と聞かれました。その答えは幸いにも小さいものは多数あっても大きなものはないかな？と答えました。でも突然の質問で、その意図が分からず、ほんの一瞬、黒歴史って何？？と戸惑いました。小学生でありながら、これから人生に関心があるのかと、喜ばしい心地よい感動したものです。さてこの黒歴史とは、何かというと私自身のイメージですが、複数の道があった時、誤った道に進み、後から失敗したと後悔する事かと思うのです。その後悔する時には必ずと言って、引き返す思いや迷いがあったはずなんですね。それでも進んでしまった結果、大きな損害や事故を起こしたり、信頼を失って後悔するのです。それには行動ばかりではなく、言葉などの失言もあります。例えば政治家の失言による辞任やインターネット上での誹謗中傷などと様々。誹謗中傷ではレスラーの木村花さんの自ら命を絶つ事もあり、池袋の暴走事故で妻子を失った松永さんにSNSで「金目当て、反響目的」などと中傷して書類送検される事もありました。このことからか侮辱罪を厳罰化に向け、先月13日に衆院本会議で可決され刑法改正されました。このように生きていると大なり小なりの障害が立ち塞がって色々な選択肢が待ち構えているんです。こうした黒歴史という汚点をなくすためにはどうしたらいいのかを考えると、やはり経験や情報を積み重ねが必要かと思うんです。ただその経験は、その正否の判断出来るよう考える習慣を持つ事が重要だと思います。経験はしても考える習慣がないと、経験というものに何ら意味をなさない事になりますかね？と思うんです。しっかり調べて考える事です。こうした人生経験の違いが、人生の最大の転機と言われる結婚や就職にも大いに生かされる可能性があると思うんです。つまり結婚や就職は、人柄を見られており、物事の見方やその思考、その思いがズレていると経験はあっても身についてない、勉強していないのでは？と判断されます。この意見が本当に正しいか、一旦は反対意見に耳を傾けどちらが正しいかを判断出来るようになれるかが重要なのかかもしれません。私は、還暦を過ぎても、まだまだ学べる機会がある事に喜びもあり、まだまだ生きれそうなので生涯経験を学びとして楽しみながら生きていきたいと思うんです。頑張りましょう！